

J.H. 68665

am 20. December 1856

FRIEDRICH MARX

K. K. LANDWEHR-HAUPTMANN

Graz, Schillerstrasse 1

lieber Herrn Milow!

Im Sanzleßtan Baffan clatz fir Unum hüm,
Liebwech ringafawen herauf, das ~~wir~~ ^{ist} eit,
wir wir leide im Welt kannen, wofe auy
das einzige vom Himmel kommen so offai
n'auw unis heuf. Zy fahs Zuge graden
Kriegering verlabb, — mindest, der öffent,
leibet ein völlig wundlos, mit Kistan,
Palam, abgeschauten Fang gefüchto heuf
grunigagaban zu haben, Eitz iß war' in
der Sanzleßtan, wieke an'wügstan Hörnung
von der Welt! Unser lieber Herrscher hat
mir unis in so frama' barmfigt, minnen
Wiff alirent gesoban, dorß iß dem Kommandor
mit nimigen Drif ausgagan sah' in'w mit
den allern Mistgekif, das unir heuf w.
gespren kam, vankon darf, in Ctranforin/
Cobt say fimm, das das Baffan wiss,
wann ihm bei den wir so weiflich gazzelten
Omnukommung auf im Sanzleßtan im

✓.

Leider geblieben hat! So schwer ist dem Zusammenhang,
wann wir hörten überzeugt wir mit uns
vorausgegangen seien, mit der Erzählung eines
Kassenflüchtlings eingingen und waren nicht
vermängelt, die Belanglosigkeit zu fordern,
doch ehrlich aber auf ein fernöstliches Mit-,
Gefühl eingegangen, was man die
über „In den Zusammenhang“ gesetzte
Vorlesung fallen wird die erste Sitzung des
Orientalenkongresses, das ist mir mit der These
des Octavio - war auf höchstem Interesse
befasst. May Karajan wird ein sehr
wohl in flüssig kommen.

Hier aufmalte mir nun innigsten Dank
für die ersten Erfolge für mich von
seiner, fröhlichen Freude. Mit zusammen
zweckhaften Empfehlungen an Onkel von
Ihre Frau Charlotte

Chin



Ernst angebauer
Ferdinand Marx



